



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

ООО "АЛЬФАПОЛ" (ИНН 7820312017)
"ALFAPOL" LTD (TIN 7820312017)

Адрес
Address

Россия, 196608, г. Санкт-Петербург, г. Пушкин, ул. Автомобильная, д. 9, лит. А
Lit. A, 9, Avtomobilnaya street, Pushkin, Saint Petersburg, 196608, Russia

Изделие*
Product*

Смесь сухая палубная выравниваемая "АЛЬФАПОЛ ВВ-600(м)"
Deck leveled dry mixture "ALFAPOL VB-600(m)"

Код ОКП / ОКПД2: 64 2000 / 23.64.10.110

All Russian Products Classification Code / Code 2: 64 2000 / 23.64.10.110

Код номенклатуры
Code of nomenclature 06020400МК

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

п.п. 1.6.3.1, 1.6.3.2, 2.1.1.6 части VI «Правил классификации и постройки морских судов» (2020); Правил II-2/4.4.4, II-2/6.3.1 СОЛАС-74 с поправками; части I Приложения 1 и п. 2.2 Приложения 2 Кодекса ПИО 2010 (Рез. ИМО MSC.307(88));
Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта
items 1.6.3.1, 1.6.3.2, 2.1.1.6 part VI of "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships" (2020); Regulations II-2/4.4.4, II-2/6.3.1 of SOLAS-74 as Amended; part I of Annex 1 and item 2.2 of Annex 2 of FTP Code, 2010 (IMO Resolution MSC.307(88));
Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until 19.08.2025

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue 19.08.2020

№ 20.07879.120

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



подпись
(signature)

Кутеев М.Н. / M.Kuteev

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию см. на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

"АЛЬФАПОЛ ВВ-600(м)" - смесь сухая напольная выравниваемая цементная, приготовленная из следующих материалов:
- портландцемент марок ПЦ 500 и выше по ГОСТ 10178;
- песок кварцевый с влажностью не более 0,2% (по массе) по ГОСТ 8736 или песок формовочный по ГОСТ 2138

Материал является негорючим

Наносится на грунтовку на основе эпоксидной смолы и кварцевого песка

Рекомендуемая толщина слоя нанесения: от 20 мм до 80 мм

Цвет: в соответствии со спецификацией изготовителя.

Содержание органических веществ: не более 0,3 %

"ALFAPOL VB-600(m)" - dry floor leveled cement mixture prepared from the following materials:

- Portland cement grades PC 500 and higher according to GOST 10178;

- quartz sand with a moisture content of not more than 0.2% (by weight) according to GOST 8736 or molding sand according to GOST 2138.

The material is non-combustible

It is applied on a primer based on epoxy resin and quartz sand

Recommended coating thickness: from 20 mm to 80 mm

Color: in accordance with the manufacturer's specifications.

Organic matter content: not more than 0.3 %.

Материал испытан в соответствии с требованиями Части I Приложения 1 Кодекса ПИО 2010 (Резолюция ИМО MSC.307(88)).

Испытательная лаборатория "Южно-региональный центр экспертизы противопожарной безопасности в строительстве" (Россия, 344000, г. Ростов-на-Дону, ул. Станиславского, д. 110, литер К), СПЛ РС No.19.70029.185.

Протокол испытаний No.1M/19 от 06.12.2019.

Material has been tested in accordance with requirements of IMO FTP Code, Annex 1 Part I (IMO Resolution MSC.307(88)).

Testing Laboratory "SOUTH REGIONAL CENTER OF EXAMINATION OF FIRE-PREVENTION SAFETY IN CONSTRUCTION" (Lit. K, 110, Stanislavskogo str., Rostov-on-Don, 344000, Russia), RS Recognition Certificate No.19.70029.185.

Test Report No.1M/19 dd 06.12.2019.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия ТУ 5745-011-82166262-2012 (Изменение 1) «Смеси сухие строительные напольные на цементном вяжущем», одобрены письмом РС No.120-002-11.22ф/- 203761 от 19.08.2020.

Technical Specification ТУ 5745-011-82166262-2012 (Amendment 1) "Dry building flooring mixtures on cement binder" was approved by RS letter No.120-002-11.22ф/- 203761 of 19.08.2020.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 20.07877.120

Report No.

от 19.08.2020

of

Область применения и ограничения

Application and limitations

Материал предназначен для использования в качестве первичного палубного покрытия на морских судах и плавучих сооружениях.

The material is intended for use as primary deck covering on sea-going ships and floating facilities.

Вид документа, выдаваемого на изделие

Type of document issued for product

МС - Документ, оформляемый изготовителем

MS- The document drawn up by the Manufacturer

